

Preocupa su salud: Buscan dadores de sangre para el relator calerano Germán Astudillo

Delicados momentos de salud está atravesando el destacado relator y comentarista deportivo Germán Astudillo. El hombre, que representó a Unión La Calera como comentarista en diversas temporadas del programa "Show de Goles", estaría hospitalizado.

Así lo informaron sus cercanos a través de redes sociales, señalando además que su situación sería compleja debido a una patología pulmonar sufrida por el comunicador, quien además está requiriendo dadores de sangre de cualquier grupo.

Anuncio Patrocinado

Los interesados en cooperar en la recuperación de Astudillo, se pueden comunicar al fono 332298102 para coordinar la donación de sangre.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

